

Trois entrepreneures mancelles récompensées

Page modifiée le mercredi 27 novembre 2024 • Données Ville du Mans

La remise du Prix de l'Entrepreneure mancelle a consacré des créatrices talentueuses et innovantes.



Les lauréates de cette édition 2024 renouvelée.
© Ville du Mans

Un rendez-vous très attendu. La huitième édition du Prix de l'Entrepreneure mancelle, vendredi 22 novembre dans les locaux de la CCI Le Mans Sarthe, a permis de confirmer la vitalité de l'entrepreneuriat au féminin sur le territoire.

Cette année, le concours s'adressait à toutes les entrepreneures implantées en Sarthe, sans limite d'âge, ni de secteur d'activité.

Trente-deux dossiers ont ainsi été déposés. Le jury a finalement récompensé trois femmes talentueuses.

Le **Prix de l'Entrepreneure mancelle** a été remis à **Nadia Jalleb** pour sa [heART box](#), un kit artistique créé pour apporter créativité et réconfort aux femmes en chimiothérapie. Il contient des cartes mantras illustrées, du matériel de dessin, et des ressources pour

gérer les effets secondaires. La première distribution de 500 exemplaires est prévue le 30 novembre 2024 au Centre de Cancérologie de la Sarthe. Elle reçoit un chèque de **3 000 €**.

Le **Prix Coup de Cœur** est attribué à **Mireille Lemoine** pour [Mes Hirond'Elles](#), un concept unique qui accompagne les femmes confrontées au cancer dans un espace chaleureux, conçu comme un cocon. Mireille Lemoine propose des produits adaptés, notamment des prothèses mammaires et des accessoires bien-être, ainsi qu'un accompagnement personnalisé pour les aider à traverser cette période difficile. Elle reçoit un chèque de **1 000 €**.

Enfin, le **Prix Espoir** est décerné à **Gladys De Labbey** pour [Hykonnnect](#), une solution tout-en-un pour simplifier la gestion des équidés. La plateforme centralise les échanges et les paiements e entre les différents prestataires du monde équin et les propriétaires de chevaux, grâce à une application mobile intuitive. Elle reçoit un chèque de **1 000 €**.

Les trois lauréates seront accompagnées dans le développement de leurs entreprises.